

Vor der eigenen Tür kehren

Leserbrief «Die Relationen aufzeigen»,
TZ vom 12. März

Ich kann die Aussage von André Bourquin aus Tuttwil ganz und gar nicht teilen. Er schreibt, dass Tierschutz nicht zum Nachteil der Tiere sein soll. So viel hat er verstanden. Aber was bitte schadet eine Kamera in einem Vogelhäuschen den Tieren? Damit wurde dokumentiert, dass Tiere – in diesem Fall die Kühe – eben nicht korrekt behandelt werden. Oder machen Sie sich etwa Sorgen um die Vögel des Vogelhäuschens, Herr Bourquin?

Sie reden die Tierschutzverletzungen der Schweizer schön, indem Sie sie mit den noch schlimmeren Fällen im Ausland vergleichen. Wissen Sie, sich mit den schlechtesten zu vergleichen, lässt einen immer gut dastehen. Was Erwin Kessler vom VgT jedoch tut, ist vor der eigenen Türe, nämlich in der Schweiz, kehren. Hier kann er etwas bewirken.

Nadine Vitta, S. Antonino TI